

El mensaje que dirigí al Comité Organizador de la Central Campesina Independiente, el 6 del actual, ya fué publicado.

Y considero necesario transcribir a continuación el que envié el día 8 de diciembre próximo pasado al C. Secretario General de la Unión de Obreros y Campesinos de México:

"He recibido la atenta invitación que se sirvió hacerme la Unión General de Obreros y Campesinos de México para concurrir a la inauguración del Primer Congreso Nacional Extraordinario, - que celebrará los días del 10 al 12 del actual, en el que se reunirán los representantes de un importante sector de trabajadores del campo y de la ciudad, que a la vez que defienden sus intereses de clase a través de su organización, tienen clara conciencia del conjunto de problemas nacionales e internacionales que confronta nuestro país, en la difícil situación porque atravieza el mundo".

"La amistad y consideración que me dispensan me impulsa a aprovechar esta oportunidad para reiterarles mi convicción de que en la dirección del organismo que ustedes constituyen, veterano en su lucha por el ideal agrario y los postulados en favor de la clase trabajadora, prevalecerá el espíritu de solidaridad con las organizaciones similares de México; solidaridad que les dé - la fuerza moral y social necesaria para que se realice el programa integral de la Revolución Mexicana."

"La importancia de estas reuniones radica principalmente en que la unidad de propósitos se manifieste en la acción, evitando que diversas divergencias secundarias debiliten la lucha -

emancipadora, que dispersan los esfuerzos de los sectores revolucionarios y que beneficia al enemigo común, que se opone a la liberación integral de los países sojuzgados por el poderío económico de sus tradicionales opresores. Por ello precisa que los sectores progresistas luchan por medio de acciones paralelas para la solución de los problemas comunes, dando así la clase trabajadora un ejemplo de unidad en el desarrollo reorganizativo y democrático del país."